

MEDIENMITTEILUNG

Donnerstag, 28. Dezember 2023

901 GEBURTEN IM SALEM-SPITAL 2023

Freude an der Berner Hirslanden-Klinik Salem-Spital: 2023 erblickten hier 901 Babys das Licht der Welt.

Von den 901 Babys waren 479 Jungen, die damit die Nase leicht vorn hatten gegenüber 422 Mädchen. Die Geburtenentwicklung am Salem-Spital zeigt sich im Vergleich zu den Vorjahren leicht sinkend.

Mila, Emilia und Noah auf der Namens-Hitliste vorne

In den schweizweit zehn Hirslanden-Geburtskliniken kamen letztes Jahr insgesamt 6'527 Babys zur Welt. Bei der Namensgebung zeichneten sich bei beiden Geschlechtern klare Trends ab. Die beiden gleich beliebtesten Mädchennamen waren über die gesamte Hirslanden-Gruppe betrachtet Mila und Emilia. Bei den Jungen ist der Name Noah auf dem vordersten Platz. Die Hirslanden-Namenshitlisten der letzten vier Jahre sind aufgeschaltet unter www.hirslandenbaby.ch

Medienauskunft:

Anna-Lea Enzler Senior Kommunikationsspezialistin Hirslanden Bern AG medien.bern@hirslanden.ch

Hirslanden Bern

Hirslanden Bern umfasst die drei Berner Hirslanden-Kliniken Beau-Site, Permanence und Salem-Spital. Gemeinsam behandeln die drei Spitäler jährlich rund 16'400 stationäre Patientinnen und Patienten. Sie verfügen über einen öffentlichen Leistungsauftrag und stehen allen Versicherungsklassen offen. Die rund um die Uhr geöffneten Notfallstationen der drei Kliniken nehmen insgesamt über 18'500 Notfallpatienten pro Jahr auf.

Hirslanden Bern bildet über 100 Lernende und Studierende sowie 60 Assistenzärzte aus und schafft rund 1'500 Arbeitsplätze für die Region. Der Bevölkerung im Raum Bern bietet Hirslanden erstklassige medizinische Qualität, einen gehobenen Service und die persönliche Betreuung durch rund 400 erfahrene Spezialistinnen und Spezialisten. Hirslanden Bern gehört zu Hirslanden, der führenden Privatklinikgruppe der Schweiz.